

ABSTRAK
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS MEDAN AREA

2011

Dita Detasina Hutabarat : 06.860.0041

Hubungan Pengaruh Teman Sebaya terhadap Prestasi Belajar pada Siswa-siswi Di
SMA Negeri 1 Sibolga

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara pengaruh teman sebaya terhadap prestasi belajar. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa-siswi SMA Negeri 1 Sibolga. Hipotesis yang diajukan adalah ada hubungan negatif antara pengaruh teman sebaya terhadap prestasi belajar, dengan asumsi bahwa semakin tinggi pengaruh teman sebaya maka semakin rendah prestasi belajarnya, sebaliknya semakin rendah pengaruh teman sebaya maka semakin tinggi prestasi belajarnya.

Metode pengumpulan data menggunakan metode skala yaitu skala Likert, yang terdiri dari skala pengaruh teman sebaya yang disusun berdasarkan aspek kepercayaan terhadap teman sebaya, rasa takut terhadap penyimpangan, dan aspek kekompakan berteman. Skala tersebut disusun dengan 2 (dua) jenis pernyataan yaitu *favourabel* dan *unfavourabel*.

Metode analisis data menggunakan teknik korelasi *product moment* dari pearson. Berdasarkan hasil analisis data yang diperoleh menunjukkan terdapat hubungan negatif yang sangat signifikan antara pengaruh teman sebaya terhadap prestasi belajar. Hal ini dibuktikan dengan koefisien korelasi $r_{xy} = -0,442$; $p < 0,010$, yang artinya semakin tinggi pengaruh teman sebaya maka semakin rendah prestasi belajarnya, sebaliknya semakin rendah pengaruh teman sebaya maka semakin tinggi prestasi belajarnya.

Berdasarkan hasil penelitian ini, maka hipotesis yang telah diajukan dalam penelitian ini dinyatakan diterima. Pengaruh Teman Sebaya tergolong tinggi sebab nilai rata-rata hipotetik $<$ nilai rata-rata empirik ($85 < 110,76$), dimana selisihnya melebihi bilangan SD atau SB yakni sebesar 13,926 dan prestasi belajar tergolong sedang, sesuai dengan kriteria yang dikemukakan oleh Azwar (2006). Adapun koefisien determinan (r^2) = 0,192 artinya bahwa prestasi belajar dipengaruhi atau dibentuk oleh pengaruh teman sebaya sebesar 19,2%.

Kata kunci : Pengaruh Teman Sebaya, Prestasi Belajar